

## Se incendió su auto y terminó chocando



Un inusual hecho sucedió en San Rafael, cuando en calles Las Heras y Beltrán a un hombre de 32 años que conducía en un utilitario se le comenzó a prender fuego, entonces ante el susto que le generó descendió del rodado, pero éste continuó su marcha y terminó impactando a otro auto.

Según informó la Distrital Dos, el hecho ocurrió el martes alrededor de las 6.30 de la mañana cuando el conductor circulaba por calle Las Heras y al llegar a Beltrán se dio cuenta que comenzó a prenderse fuego el vehículo.

De acuerdo al relato del hombre, se decidió bajar rápidamente pero el utilitario continuó en marcha y dio contra la parte trasera de un Fiat Duna.

Luego llegaron los bomberos que sofocaron el incendio del vehículo. El fuego produjo daños totales en el habitáculo delantero, cabina, parabrisas, cubiertas delanteras y torpedo. El conductor resultó ileso.